



*15° Congrès International de Médecine Comportementale*

Du 14 au 17 novembre 2018

Hôtel Intercontinental, Santiago

Le premier Congrès International de Médecine Comportementale d'Amérique Latine s'est déroulé du 14 au 17 novembre à l'Hôtel Intercontinental. Des dizaines de spécialistes ont participé à cette rencontre et exposé leurs recherches sur la relation entre les dimensions psychologique et biométrique dans le traitement de maladies comme le cancer et l'obésité, entre autres.

Des chercheurs de 47 pays ont présenté plus de sept cents travaux de recherche sur des thématiques telles que l'obésité, le cancer, le stress, le sida, des modes de vie sains, le pouvoir de la musique sur la santé, entre autres, au cours de ce Congrès International de Médecine Comportementale, organisé au Chili par la Société Internationale de Médecine Comportementale (ISBM) présidée par Frank J. Penedo, et la Société Chilienne de Médecine Comportementale et de Psychologie de la Santé, dont la présidente est Eliana Guic, professeur de l'École de Psychologie de l'UC (Universidad Católica).

Au cours de cette rencontre, parrainée par l'Institut National du Cancer nord-américain et le ministère de la Santé chilien, il a été démontré que les facteurs psychologiques jouent un rôle prépondérant lorsqu'il s'agit de surmonter de graves problèmes de santé générale, et que ces facteurs vont bien au-delà de la santé mentale.

Ce congrès a pu compter sur la présence d'interprètes simultanés de MundoChile qui ont travaillé parallèlement dans huit salles et ont soutenu, par leur travail, toutes les présentations des exposants, ainsi que les conférences, tables rondes et posters. Cela a mis en évidence l'efficacité des nouvelles interventions interdisciplinaires pour préserver et promouvoir la santé, ainsi que pour prévenir et traiter les maladies, ouvrant ainsi, de manière optimale, le débat sur ces thématiques aux professionnels et aux chercheurs de la région.